
INSTTTUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DE COXIM - IMPC

ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

CONSELHO CURADOR

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR
DO DIA 27 DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às oito horas, 
foi realizada a presente reunião Ordinária do Conselho Curador do Instituto 
Municipal de Previdência de Coxim - IMPC, na sua sede, sito a Avenida General 
Mendes de Moraes, número quinhentos e trinta, Jardim Aeroporto. Foi constatada a 
presença dos seguintes Conselheiros: Francisco Ferrer Feitosa, Rosangela Felipe 
Rocha, Simone Beatriz Gonçalves, Giani Mareio Sholz, Leandro Pereira Lima e 
Rogério Márcio Gomes Proença. Foram abertos os trabalhos onde inicialmente a 
Presidente apresentou a pauta da reunião, conforme segue: 1) Leitura das Atas das 
reuniões dos dias 24 e 30 de junho de 2021. Após leitura foi apresentado pedidos 
de retificação da redação das referidas atas; 2) Definição do calendário das 
reuniões do Conselho Curador: Após análise, ficou definido de forma unânime que 
as reuniões ordinárias do Conselho Curador, serão às quintas-feiras da terceira 
semana de cada mês; 3) Formação do Comitê de Investimentos: Após 
esclarecimentos da Diretora Maria Lucia da Silva, o referido conselho ficou com a 
seguinte composição: a) Ágido Pais, b) Maria Lucia da Silva, c) Leandro Pereira 
Lima, d) Francisco Ferrer Feitosa, e) Giani Márcio Sholz. 4) estágio de tramitação 
da Lei que altera o percentual de contribuição dos servidores do Município de 
Coxim. A Presidente prestou esclarecimentos sobre as medidas adotadas para que 
o referido projeto seja encaminhado o mais breve possível à Câmara Municipal, 
para que a matéria seja aprovada. 5) Pagamento dos valores referente ao reajuste 
retroativo do piso dos Professores aposentados. A Diretora Maria Lucia prestou os 
esclarecimentos necessários, sobre o estudo do impacto financeiro desses 
pagamentos, no montante de R$ 900.000,00 (Novecentos mil reais) e propôs ao 
Conselho Curador o pagamento em três parcelas, com data limite de início em 
outubro e término em dezembro do corrente ano. 6) Perícias Médicas: A Diretora de 
Benefícios, Simone Gomes, informou a necessidade de contratação de pericia 
médica, para definição da situação funcional dos servidores Fátima Parreira e 
Severino Dourado Cavalcante. Após amplo debate sobre o assunto, deliberou-se 
pelo levantamento de preços com três médicos peritos para realização de tal 
serviço, levando em consideração o menor custo. Não havendo mais nenhum 
assunto a ser tratado, foi declarada encerrada a presente Reunião Ordinária. Eu, 
Francisco Ferrer Feitosa, Secretário, lavrei a presente Ata que depois de lida, 
discutida e aprovada, vai assinada por todos os Conselheiros presentes.


